



12 de enero de 2017

# Contraloría inspecciona proyectos en Chiriquí



El contralor Federico Humbert y su equipo de trabajo llevó a cabo una serie de inspecciones de obras en construcción de la provincia de Chiriquí, como el estadio de béisbol Kenny Serracín, el hospital Rafael Hernández y el nuevo parque metropolitano de David.

Sobre el Kenny Serracín, el contralor explicó que esta obra que se construye a un costo de 16.2 millones de balboas, tiene un significativo avance y se ejecuta según lo acordado con la empresa contratista.

El contralor igualmente constató que la construcción del hospital Rafael Hernández avanza en un 85%, pero también mostró su preocupación debido a que la Caja de Seguro Social (CSS) no ha licitado aún el equipamiento de este centro médico.



Durante la gira, el contralor junto a autoridades municipales, representantes de la sociedad civil y empresarios, recorrió los terrenos en el que se construirá el Parque Metropolitano de David.

También sostuvo, en la comunidad de Volcán, una reunión con el alcalde y representantes del distrito de Bugaba, y posteriormente, con representantes de la Asociación de Comunidades Productoras de Tierras Altas.